

FUTBOL COMARCAL

OROPESA

CENA FIN DE TEMPORADA DEL C.P. PARADOR

Atentamente invitado por el Presidente del Club señor Escalera, asistí en la noche del día 27 de agosto a la cena que es tradicional organiza el Club Deportivo Parador de Oropesa.

A las once treinta de la noche en el Salón Comedor del Colegio Familiar Rural "Juan XXIII", dió comienzo la cena que estaba presidida por el señor Alcalde don Agustín de Burgos y señora, a su derecha por el señor Presidente del Club y señora, a su izquierda el nuevo matrimonio Sanz-Jara que aquel mismo día habían contraído matrimonio y que figura como jugador del citado club, completaban la presidencia de la mesa don Jesús Luengo y señora y el Secretario del Club don Vicente Moreno.

En distintos lugares del comedor se encontraban los jugadores del primer equipo acompañados de sus novias (los que las tenían), los juveniles y como invitados de excepción nos encontrábamos el antiguo jugador del C.D. OROPESA, hay árbitro comarcal señor Sierra y señora y el cronista e hija Conchita.

El Club obsequió con regalos y trofeos a varios de sus jugadores, como también al nuevo matrimonio, y al secretario del Club.

El comedor se hallaba adornado con carteles alusivos al Club, con estímulos y ánimos para hacer una buena temporada que ya se avecina, como así mismo la conquista de sucesivos trofeos.

Cerraron el acto unas palabras del entrenador del equipo señor Escalera (Juan Fran) y su hermano el Presidente, que dieron las gracias por la asistencia al acto, terminando éste ya bien entrada la madrugada con vivas al Club.

FUTBOL— El domingo día 28 se celebró el encuentro del V Trofeo Villa de Oropesa, entre los equipos de U.P.D. Alberche y C.F. Talavera la Nueva (Talaverilla) juveniles y aficionados, el resultado ha sido de empate a uno al finalizar los noventa minutos reglamentarios; hubo que recurrir al lanzamiento de penaltys, y se clasificaron para la final los dos equipos de la U.P.D. Alberche, que jugarán la final de este Trofeo el día 28 de septiembre.

HOMENAJE POSTUMO AL JUGADOR DEL C.D. OROPESA RUFINO POZO

El próximo día 28 de septiembre será dado su nombre al Campo de Deportes de Oropesa, con ocasión de celebrarse en el mismo la Final del V Trofeo Villa de Oropesa.

En lo sucesivo dicho recinto llevará el nombre de Campo Municipal de Deportes RUFINO POZO, en recuerdo al que durante varias temporadas vistió la camiseta de este club, cuando militaba en la categoría regional desde su fundación, por los años 1.967-68.

Es deseo de una comisión de antiguos fundadores del club y directivos, la organización de un partido de fútbol en el que formen la mayoría de los que jugaban por entonces en el equipo, y para ello se está en gestiones de que en él participen los más posibles, estando ya en contacto con la mayoría de ellos como son los siguientes: Iribar, Santillana, Luis, Morcuende, Pelecha, Pablo, Benito (Jaime), Julines, Pozo II, Colilla, Maño, Angelín, Cãnete, Colilla II, Vicente, Juan José, Camacho, Jesús, Reyes, Juanjo, Dami y algún otro no recordado en el momento de preparar esta información, y la colaboración del antiguo entrenador señor Cerrato.

Como equipo rival se quiere oponer al San Prudencio de Talavera de la Reina o bien al Arenas C.F. de Arenas de San Pedro.

Este encuentro se jugará a ser posible el día 25 del citado mes y se espera que la afición y el público en general acuda al campo a presenciar tan interesante partido, sumándose al homenaje a este hijo de Oropesa, colaborando así mismo a que la recaudación sea lo más amplia posible ya que lo que se recaude será destinado según noticias a un fin benéfico aún no determinado.

Como noticia fuera del homenaje hay que resaltar la existencia en poder de un vecino de esta villa de un billete de cinco pesetas muy antiguo, con anormalidad en la numeración y otros detalles raros en el mismo, así como una moneda de 25 pesetas níquel de un grueso finísimo, casi como una chapa fina, lo cual pone a disposición de las personas que gustan de coleccionar monedas y billetes con algún defecto en su confección.

Santos PRIETO

NOTICIAS DE LA COMARCA

Arenas de San Pedro

FIESTAS DE LA PATRONA

Este modesto original lo redactó apresuradamente. No quiero que falte mi comentario informativo dedicado a las fiestas de la Santísima Virgen del Pilar de Arenas, Patrona de nuestra ciudad.

"La Virgen del Pilar de Arenas, fue encontrada por un pastor, en el lugar de "Los Llanos". (Serrano Cabo). Esto acaeció en 1054. Fray Cristóbal de Santa Cruz escribió la novena de la Virgen, y en la actualidad, en su solemne novenario, que se celebra anualmente, se reza: "Nuestra oración, Virgen pía, / Escuchad de gracia llena; / y no olvidéis, Madre mía, / Que sois la Reina de Arenas".

La imagen de Nuestra Señora del Pilar de Arenas la reclamaron los cordobeses, pero Ella quiso quedarse entre nosotros. Por esto, Arenas de San Pedro la venera y Ella es su protectora.

La "Triste Condesa", doña Juana de Pimentel, Señora de Montalbán y de la villa de Arenas, profesaba sus devociones a la Santísima Virgen del Pilar de Arenas, patentizándolas en el año 1455, con la firma del acta de donación al monasterio de San Agustín —que estuvo ubicado en el cerro del mismo nombre—, y como devoción a la Patrona de Arenas de San Pedro, terrenos en los términos de Candelada y Poyales del Hoyo, y también en el sitio conocido por Alijares. Doña María Teresa Villábriga, que contrajo matrimonio con el infante don Luis Antonio de Borbón, hermano de Carlos III —enlace desigual, triunfó el amor—, también veneraba a la Virgen del Pilar.

Los cultos en honor de Nuestra Señora del Pilar de Arenas, en el templo parroquial: novenario y misa cantada, sin olvidarnos de la procesión, fueron muy concurridos de fieles, con predicación del reverendo padre Gregorio G. Olano, rectorista.

NOTICIAS CURIOSAS

Doña Daniela San Julián, vecina de esta población, vendió una sandía gemela.

El vecino de esta localidad, en su finca al sitio "Mata de la Ceaseagea", de este término, se dedica a la crianza de varias cerdas, pero ningún cerdo, las cuales deambulan durante el día por la indicada finca. Una cerda alumbró 16 jabalíes, muriendo tres, habiendo recibido varias proposiciones de compra de los mismos. Y es que, según nuestras referencias, proliferan los jabalíes en la comarca arenense, explicativo de tan curioso y raro parto.

EXPOSICIONES DE PINTURA

Manuel Aznar, el galardonado pintor arenense expuso sus cuadros. También Tirso Rueda, ambos artistas del pincel paisanos nuestros, y con una trayectoria de superación en su obra. Son dos pintores que podemos considerar consagrados,

entre los nacidos en Arenas de San Pedro, y a los que citamos en crónica anterior. Felicitamos a Manuel Aznar y a Tirso Rueda, tan veteranos en la creatividad pictórica. Y también a Daniela San Julián, pintora arenense de vocación tardía, pero de calidades, y que abrirá una exposición, del 16 al 30 de septiembre en curso, en la Galería Avila, en el Hogar de Avila en Madrid, de la que ya se han ocupado varios diarios. El estilo de los lienzos de Daniela San Julián es diferente a la obra de Manuel Aznar y Tirso Rueda, calificándosela de "naif". La deseamos el éxito que merece.

ALMANZOR

TORRICO

En Torrico se han celebrado sus fiestas patronales de San Gil Abad este año durante los días 31 de Agosto al 4 de Septiembre, con una gran concurrencia de público tanto de familias enteras que se marcharon del pueblo a vivir a otros lugares, como de todos los pueblos limítrofes, el día primero de Septiembre se celebró Carrera de Sacos en la que intervinieron niños de 10 a 14 años, divididos en dos grupos a los que se repartió premios hasta el cuarto lugar de la clasificación, habiendo ganado el primer premio del grupo número uno el niño José-María Avila Moreno y del segundo grupo el niño Manuel del Pozo García, divirtiéndose mucho los niños que intervinieron y no digamos de los que estaban de espectadores.

El día 3 por la tarde se celebró una Tirada al Plato, participando de los pueblos limítrofes y locales, ganando el primer premio de la General por José-María Sánchez Campos al haber roto 15 platos de la tirada de 15, y de los locales ganó el primer premio Javier Moreno Paniagua al romper 12 platos de la tirada de 15.

Y para terminar la Fiesta se celebró el día 4 por la tarde un gran partido de fútbol entre los equipos de Torrico C.F. y Calera C.F., donándose una Copa al vencedor, habiendo ganado por el tanteo de 6 a 2 el equipo de Calera C.F.

EL CORRESPONSAL

SE ALQUILA LOCAL

o nave. Telf. 80 11 83.

BUSCO CUATRO HOMBRES

de 22 a 45 años, por ampliación de negocio, serios y comprometidos, con habilidad para tomar decisiones y dirigir personas. Ingresos superiores a 70.000 ptas. mes. Interesados dirigirse al Hotel del Río los jueves de 6 a 8 de la tarde y los viernes de 11 a 1 y de 6 a 8. Preguntar por Sr. Miravalles.

MIGUEL SANCHEZ



Aire acondicionado
Calefacción
Gas propano

Quemadores
Energía solar
Fontanería en general

Santa Teresa, 45.— Teléfonos 80 28 59 - 80 33 14
TALAVERA DE LA REINA

BOLSOS

Ultimas Novedades

MARY VEGUE

San Francisco, 25. Telf. 80 33 22

TALAVERA

✠

Rogad a Dios en Caridad por el alma de
D. JOSE MANUEL CARO SANCHEZ

Que falleció en MADRID

el día 16 de Agosto de 1977

Confortado con los Auxilios Espirituales

D. E. P.

Su hermano Antonio; sobrinos, sobrinos políticos y
Patrocinio y Epifanio González,

Ruegan una oración por su alma.

El Funeral que tendrá lugar el próximo Viernes día
16, a las 12,30 de la mañana, en la Iglesia del Convento de PP. Carmelitas de Talavera de la Reina, será aplicado por el eterno descanso de su alma.